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CONSIGLIO  D’ISTITUTO 

VERBALE  N°  6 

Il giorno 26 Gennaio 2023, alle ore18:00 è convocato in videoconferenza il Consiglio d’Istituto per 

procedere secondo il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Delibera Regolamento percorso di orientamento musicale alla scuola secondaria di I grado 

per l’a.s. 2023/2024; 

3. Delibera Programma Annuale 2023; 

4. Delibera Fondo Economale 2023;  

5. Delibera Progetto Scuola 4.0 PNRR; 

6. Iniziative: inaugurazione serra plesso Carla Fracci, giornata internazionale della danza, 

marcia non competitiva ViviLevi 2023 e Giornata sportiva;  

7. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti:  

● La Dirigente Scolastica Dott.ssa Chiara Bonetti 
 

● I Docenti: Rossella Cagnoni,  Daniele Calloni, Maria Paola Colantonio, Maria Grazia 

Maggi, Lucia Moccia, Teresa Oliveri, Maria Pangallo, Angela Ragozzino 

 
● I Genitori: Barbara Boriotti, Eleonora Carlucci, Francesca D’Anastasio, Kale Pathirage 

Perera Upeka Lakmini, Alessia Luzzi, Gloria Pigliafreddo, Rossella Rotatori, Mariangela 

Turelli  

● Personale ATA : Federica Rizzo, Giuseppina Spinelli 

 

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
 

La Dirigente Scolastica saluta i presenti e, verificata l’esistenza del quorum, invita la Presidente ad 
aprire  la riunione. La Signora Carlucci sottopone all’approvazione il verbale della seduta 
precedente, inviato  contestualmente alla convocazione con invito alla lettura. 
Il CdI approva a maggioranza, con quattro componenti astenuti, in quanto non presenti al 
precedente Consiglio. 
Delibera n° 26 

Punto 2. Delibera Regolamento percorso di orientamento musicale alla scuola secondaria di I 

grado per l’a.s. 2023/2024 
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La Dirigente comunica di aver ricevuto già più di 40 richieste per l’orientamento musicale, risulta 

quindi necessaria l’approvazione del Regolamento che prevede anche le prove attitudinali, come 

richiesto dal MIM e dall’USR per la Lombardia. Le prove orientativo-attitudinali non prevedono la 

conoscenza dello strumento, ma predisposizione e sensibilità musicali. Si dovranno, comunque, 

formare quattro graduatorie distinte per i singoli strumenti, anche se, fino a maggio, non sapremo 

quali insegnamenti potranno essere effettivamente attivati. Il Collegio Docenti ha già approvato 

all’unanimità il Regolamento. Le prove attitudinali verranno svolte nei giorni  4, 8 e 9 febbraio ed 

entro 15 giorni dalla chiusura delle iscrizioni andranno pubblicate le graduatorie. 

La Presidente invita al voto e il Consiglio approva all’unanimità 

Delibera n° 27 

Punto  3. Delibera Programma Annuale 2023 

È già stato approvato dalla Giunta e dai Revisori dei Conti con la ripartizione dei fondi già attribuiti 

alla nostra scuola e dell’avanzo di amministrazione dello scorso anno. I fondi ministeriali vengono 

attribuiti in parte in relazione al numero degli alunni, e in parte in proporzione al numero di 

docenti e di personale ATA. La Dirigente illustra la relazione al Programma annuale e fornisce 

spiegazioni in merito alla ripartizione dei fondi. 

La Presidente invita al voto e il Consiglio approva all’unanimità 

Delibera n° 28 

Punto 4. Delibera Fondo Economale 2023 

La Dirigente specifica che tale fondo riguarda una quota  di 1000 euro, conservati in cassaforte, 

destinati agli acquisti immediati che devono essere rendicontati con scontrini fiscali.  

La Presidente invita al voto e il Consiglio approva all’unanimità 

Delibera n° 29 

Punto 5. Delibera Progetto Scuola 4.0 PNRR  

La Dirigente spiega che tale Progetto prevede un finanziamento statale di 134.000 euro per le 

Scuole del primo ciclo, finalizzato alla trasformazione di spazi/aule in ambienti di apprendimento  

mediati tecnologicamente. Entro il 28 febbraio bisognerà presentare l’abbozzo di Progetto che 

andrà definito entro la fine del presente anno scolastico. Dobbiamo stabilire quali strumenti 

possano risultare più efficaci per un cambiamento della didattica che contribuisca a passare dall’ 

ON LINE  all’ ON LIFE.    

La signora Luzzi interviene, chiedendo se non sia previsto un coinvolgimento anche da parte delle 

famiglie, visto che il rischio di iper- connessione dei ragazzi è molto elevato. La Dirigente rassicura, 

sottolineando la volontà, da parte della scuola, di educare ad un uso intelligente delle tecnologie 

che promuova l’ampliamento/approfondimento delle conoscenze anche in maniera collaborativa: 

l’accompagnamento, da parte dei docenti, all’uso delle tecnologie ha proprio lo scopo di evitarne 

l’uso pervasivo. A questo proposito interviene anche il prof. Calloni confermando, con la propria 

esperienza concreta di insegnamento, quanto possa essere arricchente ed entusiasmante per gli 

studenti imparare ad utilizzare gli strumenti offerti dalla tecnologia. 

La Presidente invita al voto per l’accesso a questo finanziamento e il Consiglio approva con un solo 

astenuto 



Delibera n° 30 

Punto 6. Iniziative: inaugurazione serra plesso Carla Fracci, giornata internazionale della danza, 

marcia non competitiva ViviLevi 2023 e Giornata sportiva 

La Dirigente illustra alcune prossime iniziative che vedranno coinvolta la nostra istituzione 

scolastica: il giorno 21 marzo ci sarà l’inaugurazione della Serra nel plesso Fracci, esperienza 

concreta di laboratorio di transizione ecologica che ha coinvolto alunni della primaria e della 

secondaria e che ha attirato anche l’attenzione della Fondazione Pizzigoni, scuola milanese 

all’avanguardia nell’utilizzo e valorizzazione del patrimonio naturale. In occasione della Giornata 

internazionale della Danza (29 aprile), i ragazzi che hanno partecipato al PON allestiranno un 

piccolo spettacolo, verrà anticipato a venerdì 28 per favorire la partecipazione del maggior 

numero di persone.  Sabato 27 maggio si ripeterà la tradizionale Marcia ViviLevi. I docenti di 

Scienze motorie stanno sondando la possibilità di organizzare una Giornata sportiva verso la metà 

di maggio. 

Delibera n° 31 

 

Con una mozione d’ordine si richiede di inserire 3 nuovi punti all’ordine del giorno: 

7. Delibera partecipazione della scuola primaria Carla Fracci alla sfilata di carnevale del 23 
febbraio; 

8. Inserimento nel Piano dell’Offerta Formativa dell’attività Gioco-Sport della scuola primaria; 

9. Richiesta di contributo da parte della Scuola per viaggi d’istruzione a favore di famiglie con 
basso reddito; 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n° 32 

Punto 7. Delibera partecipazione della scuola primaria Carla Fracci  alla sfilata di carnevale del 23 
febbraio 

Le classi della nostra primaria hanno aderito anche quest’anno alla sfilata di Carnevale organizzata 

con il patrocinio del Municipio 7, del Centro culturale Ronchi, dell’Associazione Il gabbiano e del 

giornale Il diciotto con tema interculturale e chiedono quindi l’estensione della copertura 

assicurativa. La Presidente invita al voto e il Consiglio approva all’unanimità 

Delibera n° 33 

Punto n° 8. Inserimento nel Piano dell’Offerta Formativa dell’attività Gioco-Sport della scuola 
primaria 

Dal 15 febbraio avranno inizio i due corsi dell’attività extra-curricolare di Gioco-Sport, destinata 

agli alunni della primaria, nei giorni di mercoledì e venerdì dalle ore 16,30 alle 17,45: hanno 

aderito circa 50 bambini/-e suddivisi in due gruppi. L’offerta è stata molto gradita dalle famiglie 

per cui si valuterà la possibilità, per il prossimo anno scolastico, di estenderla a tutti i pomeriggi 

scolastici con proposte differenziate. L’inserimento del progetto nel PTOF permetterà di estendere 

la quota assicurativa all’attività.  La Presidente invita al voto e il Consiglio approva all’unanimità. 



Delibera n° 34 

Punto n° 9. Richiesta di contributo da parte della Scuola per viaggi d’istruzione a favore di 
famiglie con basso reddito 

La professoressa Maggi si fa portavoce di una richiesta condivisa da diversi insegnanti, soprattutto 
delle classi terze della secondaria, circa un contributo da assegnare alle famiglie con basso reddito 
ISEE, in modo da consentire la partecipazione di tutti gli/le alunni/-e al viaggio d’istruzione di più 
giorni. Nel dibattito intervengono diversi genitori e docenti: qualcuno fa notare la scarsa 
attendibilità delle certificazioni ISEE; alcuni sottolineano la delicatezza di un intervento a sostegno 
di famiglie “bisognose”; altri suggeriscono di ripristinare il “fondo classe” con un’offerta libera 
delle famiglie raccolta, ad inizio anno, dalle Rappresentanti di classe. La DSGA ricorda che tutti i 
pagamenti ormai devono essere effettuati con il sistema PagoPa on line da parte delle singole 
famiglie e la normativa sulla trasparenza dei conti impedirebbe di destinare dei fondi della Scuola  
a tale scopo. La Dirigente suggerisce di chiedere a tutti una quota leggermente maggiore rispetto 
al costo del viaggio per poterla poi destinare alla famiglia in difficoltà e chiede ai Genitori del 
Consiglio d’Istituto di costituire, con la DSGA, una commissione ristretta che si occupi di studiare 
altre possibili soluzioni al problema, tenendo conto di tutti i vincoli. 

Punto n° 10  Varie ed eventuali 

La signora Rotatori si stupisce del fatto che sia stato richiesto ad alcune famiglie la disponibilità per 
lavare le tende delle aule dei propri figli, la DS chiarisce che il Comune non eroga fondi per tale 
scopo e quindi, per necessità, lei stessa si è occupata del lavaggio di molti tendoni e ha chiesto la 
collaborazione di qualche genitore particolarmente sensibile alle necessità della scuola; 
suggerisce, però, una raccolta fondi per l’acquisto di una lavatrice da tenere a scuola; la signora 
Pigliafreddo propone di organizzare, in occasione della inaugurazione della Serra, una vendita di 
piantine e di destinare il ricavato all’acquisto della lavatrice. 

Non avendo altro da discutere, la Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 20,15  

La Segretaria                                                                 La Presidente 

Maria  Grazia  Maggi                                                    Eleonora  Carlucci 

 


